

MINUTA DE TRABAJO DE LA COMISION DE LA MUJER



Los integrantes de la comisión de la Mujer se reunieron el día 24 de enero del 2014 a las 9:00 horas en la sala de juntas de Regidores para desahogar el siguiente orden del día:

1.- Lista de Asistencia:

Lic. Marisela Sáenz Moriel	Regidora Coordinadora de la Comisión
Lic. Evangelina Mercado A.	Regidora Secretaria de la Comisión
Lic. Marcela Liliana Luna Reyes	Regidora Vocal de la Comisión
Lic. Nicolás Jurado A.	Asesor de la fracción del PRI
Lic. Ricardo Muñiz	Asesor de la fracción del PVEM
Lic. Rodolfo Irigoyen.	Asesor de la fracción del PAN

2.-Una vez circulada la lista de asistencia se declara quórum legal y todos los acuerdos tomados serán validos.

3.- La Lic. Marisela Sáenz agradece la asistencia de los presentes a la reunión y les informa que el único asunto a tratar es relacionado con los avances a la creación del Instituto Municipal de la Mujer, informando de las siguientes actividades

- Informa la Regidora Sáenz, que acudió con el Presidente municipal, Lic., Enrique Serrano para informarle sobre la posibilidad de la creación del Instituto, a lo que el Alcalde en principio vio con buenos ojos, pero les hizo la observación de que no se tiene presupuesto y que si se crea el Instituto seria con el personal que ya tiene el municipio, que no hay manera de contratar personal adicional, la Regidora Marisela Sáenz informa a los presentes que se la nomina del personal actual se tiene hasta el mes de agosto del presente año
- Así mismo la Coordinadora de la Comisión, informa que los aspectos jurídicos sobre el tema del Instituto, los van a turnar a la Dirección Jurídica de la Seria, del Ayuntamiento para que la Lic. Yolanda Morales sea quien los revise y eventualmente la Lic. Ruth Ayala del ICHIMU haría una segunda revisión, solo que ella saldrá de la ciudad y no regresara hasta el próximo martes.
- En el mismo orden de idea, la Regidora Sáenz informa que lo que se pretende es que el documento que se va a revisar contenga perspectivas de género para la creación del Instituto, toma la palabra la Regidora Evangelina Mercado explicando que solo son pequeños ajustes los que se tendrán que hacer para que el documento quede listo.
- La Regidora Mercado, lamenta que mientras otros institutos se crean sin mayor problema, el Instituto de la Mujer sortea muchos obstáculos, a lo que la Regidora Marcela Luna aclara que en el caso del Instituto del Deporte es que ya tiene el personal, la infraestructura y presupuesto , aclarado el punto la Regidora Evangelina Mercado exhorta a las integrantes de la Comisión para que sean muy cuidadosas en la elección del perfil de quien debiera encabezar el Instituto y sugiere que sea del DIF municipal o de la Dirección de Desarrollo Social, que en esas dependencias hay gente muy comprometida y muy profesional para ocupar el cargo de coordinador del INMUJER.



- Continuando con el uso de la palabra la Regidora Mercado, invita a las Regidoras Luna y Sáenz a no bajar la guardia, que deben hacer un compromiso por luchar hasta conseguir la creación del INMUJER, ya que hay municipios muy modestos y si tienen una instancia para los asuntos de la mujer, a lo que la Regidora Sáenz Moriel comenta, que es una verdadera lástima que nadie se ocupe de la mujer, que no haya programas específicos , razón de más para impulsar la creación del INMUJER, la Regidora Mercado invita a la Comisión para que en la próxima sesión de Cabildo se pueda subir el punto de acuerdo para que puedan avanzar a lo que las regidoras integrantes de Comisión acuerdan a favor.
- La Regidora Marcela Luna, toma la palabra e invita a las integrantes de la Comisión a realizar un viaje a la CD. De Chihuahua a visitar el Instituto de la Mujer en ese municipio, forma que ella tiene los contactos con funcionarios que dirigen el INMUJER Chihuahua, a lo que las Regidoras le recomienda que haga la cita para la próxima semana acordando hacer la visita a Chihuahua.
- Finalmente la Regidora Mercado pregunta a la Comisión sobre su opinión de la realización del evento el día internacional de la mujer a celebrarse el 8 de marzo próximo a lo que las Regidoras de la Comisión están de acuerdo, sugiriendo que el nombre del evento sea “ KIRA” que significa “Hija de la Mujer”, causando buenas opiniones de las Regidoras y comprometiéndose a apoyar para que así sea.

No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada esta reunión de trabajo de la comisión siendo las 10:45 horas.



REUNIÓN DE LA COMISION DE: LA MUJER

Fecha: 24 de enero del 2014

Hora: 9:00 hrs.

Lugar: Sala de Juntas de la Oficina de Regidores

LISTA DE ASISTENCIA

NOMBRE	DEPENDENCIA	FIRMA
Maيسة la Saenz moim	Regidores	
Evangelina Mercado	Regidora	
Marcela Luna Reyes	Regidora	
Nicolás Jurasso A	Asesor	
Ricardo Muñoz C.	Asesor	
Rodrigo Irigoyen	✓	